

# Energetisch saniert in 22 Werktagen

So eine Sanierung dauert doch mindestens ein Jahr. So lange kann ich doch nicht auf einer Baustelle wohnen.



Bei mir war es nur rund ein Monat – mit dem Sanierungssprint!



**Sanierungssprint**  
Baden-Württemberg

# Sanierungssprint: Energetische Rundumsanierung in 22 Werktagen

Für Ein- und  
Zweifamilien-  
häuser

Das Haus wird gedämmt sowie eine erneuerbare Heizung und Photovoltaik-Anlage installiert.

 Auf einer Sprintbaustelle arbeiten alle Gewerke mit einem von der Sanierungssprint-Koordination erstellten detaillierten Bauzeitenplan parallel und eng abgestimmt.

 Das stellt schnelle Baufortschritte, kurze Baustellenzeiten und hohe Qualitätsstandards sicher.

 Die anstrengende Baustellenphase wird kurz gehalten – das zukunfts fähige Wohlfühlhaus liegt in greifbarer Nähe.

 Aufwändige Ausweichlösungen oder Mietausfälle werden auf ein Minimum reduziert.

Übrigens: Die Sanierungskosten unterscheiden sich unterm Strich nicht von denen einer konventionellen Sanierung und auch die üblichen staatlichen Förderungen sind anwendbar.



[www.zukunftaltbau.de/  
sanierungssprint](http://www.zukunftaltbau.de/sanierungssprint)

